
令和 5年度 第 3回白樺会班長会議議事録 

2023/06/27 会長 横藤雅人 
 

1. 文化体育部長、環境衛生部長さん決定 

・文化体育部長…下田一隆さん（23 班） 
・環境衛生部長…大越展子さん（10 班） お二人、よろしくお願いします。 
 

2. サークル活動について 

・現サークル（麻雀、パークゴルフ、手芸）の活動状況をディスプレイにホームページ
を映し出して紹介しました。今回は、パークゴルフサークルの紹介でした。 
・総会議案書の「クラブ、サークル、同好会設立に関する細則 第 9 条（付則）」に、日
付の修正忘れが見つかりました。来年は直したものを掲載します。 
・活動費の使途について質問がありました。活動費 25,000 円は使いきりであることや、
例えばパークゴルフの用具などは、貸し出し用は活動費で購入できますが、個人持ちの
ものは各自で用意することなどが確認できました。 
・新規サークル開設も可能です。詳しくはホームページをご覧ください。 
 

3. 青葉自治連合会関係 

・6/15（木）の自治連定例役員会報告で、以下のことが紹介されました。 
・交通安全街頭啓発…7/13（木）、8:00～8:20、森山部長が立ってくださいます。 
・青葉町文化祭…7/11～13、9:00～16:30 区民センター。小林副会長、中島副会長、森

山部長、小野部長のご協力で。白樺会からは、佐藤昌弘さん（写真）、柴山広己さん
（木彫）、クローバーサークル（タペストリー他）が出品されます。 

・ホタル鑑賞会…7/18（火）～7/23（日）19:30～20:00、20:00～21:00。まちづくりセ
ンターでの予約が必要です。ご家族でどうぞ。 

・ラジオ体操…7/26（水）～8/4（金）の 10 日間実施されます。白樺会は 7/27（木）、
28（金）が当番です。文化体育部の皆さんにご協力いただきます。 

・区民まつり…7/28（金）～7/29（土）、厚別音頭の踊りに中島すが子さん（副会長）、
柿沢和美さん（8 班）、石澤三樹子さん（23 班）の 3 名が参加されます。白樺会から
は 8,000 円の分担金を支出します。 

・避難所運営研修…7/31（月）14:00～新札幌わかば小、HUG など。防犯防災部員が
出席します。興味のある方は会長までお知らせください。 

・ちいさなたなばた会…8/7（月）、16:00～17:30 青葉中央公園 
・青葉の森音楽会…8/20（日）、13:00～14:30 青葉中 
 

4. 便利シートについて 

・A４版のものが配られます。どうぞご活用ください。 

白樺会回覧 



5. ふれあいいきいきサロン 

・第 1 回（6/28・水）の準備状況及び第 2 回計画（8/23 水曜日に、青葉中学校の合唱
部によるコンサートを予定）が紹介されました。7 月からは、青葉会館の人数制限も解
除されることから、またいろいろな活動ができそうで楽しみです。 
 

6. 会費納入状況 

・事業所等も含む会費納入状況が報告されました。お陰様でとても順調に進んでいます。 
 

7. 防犯防災部から 

・6/11（日）に地震（厚別区震度 3）がありました。その際、防災サポーターが出動す
る「震度 5 弱」ではありませんでしたが、お一人暮らしの要支援登録家庭に電話での安
否確認を行い、喜ばれたとの報告がありました。 
・災害時の白樺会の避難所について質問がありました。新札幌わかば小学校と青葉中学
校が指定避難所です。また、緊急時には青葉まちづくりセンターや青葉児童会館も避難
を受け入れることもあることが確認されました。 
 

8. 班長会議への LINE 導入について 

・各種連絡のために、協力していただける方のみですが、LINE グループ設定を試行し
てみることになりました。状況を見て、今後の活用について考えていきます。 
 

9. マス花壇について 

・肥料散布や苗植えには、たくさんの方のご参加をいただき、素早く和やかに作業でき
た。心から感謝いたします。その後、役員で分担してフラワーラベルを設置しました。
機会がありましたらご覧ください。 
 

10. その他 

・転入家庭があった場合は、役員までお知らせください。転入家庭には、「白樺会へよう
こそ」、「便利シート」、「防災だより」最新号、「白樺会 50 周年記念誌」をお渡し、歓
迎の意を表したいと思います。 

・町内会活動時に怪我をした場合は、保険金が下ります。役員までお知らせください。 
・民生委員を募集しています。どなたか、お心当たりの方はいませんか？ 
・6/28（水）からまちセンにて区民まつりのチケット（1,000 円くじ付き）が発売され
ます。4 年ぶりのお祭りです。ぜひご参加ください。 

 
※今回も盛りだくさんの内容でしたが、ほぼ 1 時間で会議を終えることができました。班長
の皆さんのご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 


